



**Surface  
DISINFECTANT  
& Deodorizing Spray  
KILLS VIRUSES  
on HARD SURFACES**  
for INDUSTRIAL, HOSPITAL, FOOD PLANT,  
INSTITUTIONAL or RESIDENTIAL USE

**DÉSINFECTANT  
de Surface  
et Pulvérisateur Désodorisante  
TUES les VIRUS  
sur les SURFACES DURES**  
pour utilisation INDUSTRIELS,  
HOSPITALIERS, ALIMENTAIRES,  
INSTITUTIONNELS ou RESIDENTIELS

## Active Ingredients / Matières actives:

Orthophenyl Phenol / Orthophénylphénol .....	0.10%
Paratertiary Amylphenol / Paratertiaire amyphenol .....	0.03%
Ethyl Alcohol / Alcool éthylique .....	50.16%
Triethylene Glycol / Triéthylène glycol .....	4.66%

READ THE LABEL BEFORE USING / LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'EMPLOI

**DANGER**

**EXTREMELY FLAMMABLE / EXTRÊMEMENT RISQUE  
EXPLOSIVE / inflammable D'EXPLOSION**

15 oz / 425 g

D.I.N. 02335565

**FOR INDUSTRIAL, INSTITUTIONAL, FOOD PLANTS AND HOSPITAL USE**

An effective surface disinfectant for most gram-positive and gram-negative environmental bacteria. Destroys odour causing bacteria on Environmental Hard, non-porous surfaces

**FOR DISINFECTION IN:**

- 1) Hospitals on inanimate environmental hard, non-porous surfaces such as dressing carts, hampers, linen carts, wheel chairs, metal springs, toilet seats, telephones, light switches, wash basins, urinals, door knobs, air ducts and other similar contaminant laden hard surfaces.
- 2) Food and industrial plants, on inanimate objects in those areas where food is manufactured, prepared or stored. Kills Staphylococcus aureus, Salmonella enterica, Pseudomonas aeruginosa, Escherichia coli, Trichophyton interdigitale and Mycobacterium tuberculosis.

**DIRECTIONS FOR USE:** Shake well before using. Hold can 10 – 20 cm from surfaces. Spray evenly until a fine mist covers surface. All soiled surfaces must be cleaned prior to disinfection.

**HOSPITAL DISINFECTION:** Cover entire clean surface with mist. For effective killing action, allow surface to remain wet for 10 minutes.

**FOOD AND INDUSTRIAL PLANT DISINFECTION:** Cover or remove food. Spray on pre-cleaned surfaces. Allow surface to remain wet for 10 minutes. Avoid contamination of food in the application and storage of the product. **CAUTION:** All food contact surfaces must be rinsed with potable water before re-use.

**To eliminate odours:** Spray hard surfaces for 2-3 seconds. Do not spray on polished wood furniture or fabrics.

**POUR USINES INDUSTRIELLES, INSTITUTIONNELLES, ALIMENTAIRES ET HOSPITALIÈRES**

Désinfectant de surface efficace pour la plupart des bactéries environnementales gram positif et gram négatif. Détruit les bactéries causant les mauvaises odeurs sur les surfaces dures environnementales.

**POUR LA DÉSINFECTATION DANS :**

- 1) Hôpitaux – Surfaces environnementales et objets inanimés durs et non-poreux, telles que les chariots de pansements, paniers à linge, chariots à linge, fauteuils roulants, ressorts en métal, sièges de toilette, téléphones, interrupteurs de lampe, cuvettes, urinoirs, poignées de porte, conduits d'air et autres surfaces dures chargées de contaminants.
- 2) Usines industrielles et alimentaires – Objets inanimés dans les endroits où les aliments sont transformés, préparés ou entreposés. Tue le Staphylococcus aureus, le Salmonella enterica, le Pseudomonas aeruginosa, le Escherichia coli, le Trichophyton interdigitale et le Mycobacterium tuberculosis.

**MODE D'EMPLOI :** Bien agiter avant l'emploi. Tenir le contenant 10 à 20 cm des surfaces. Pulvériser le produit uniformément jusqu'à ce qu'un fin brouillard couvre la surface. Toutes les surfaces souillées doivent être nettoyées avant la désinfection.

**DÉSINFECTATION EN MILIEU HOSPITALIER :** Couvrir toute la surface nettoyée d'un fin brouillard. Pour une action efficace, permettre la surface de rester humide pendant 10 minutes.

**DÉSINFECTATION DANS DES USINES ALIMENTAIRES ET INDUSTRIELLES :** Couvrir ou retirer les aliments des lieux. Pulvériser le produit sur les surfaces nettoyées au préalable. Permettre la surface de rester humide pendant 10 minutes. Éviter de contaminer les aliments lors de l'application et de l'entreposage du produit. **ATTENTION :** Toutes les surfaces qui entrent en contact avec les aliments doivent être rincées à l'eau potable avant d'être réutilisées.

**Pour éliminer les odeurs :** Pulvériser le produit sur les surfaces dures pendant 2 à 3 secondes. Ne pas pulvériser le produit sur les meubles en bois poli ou sur les tissus.

**BT Surface Disinfectant and Deodorizing Spray / BT Désinfectant de surface et pulvérisation désodorisante**

**WARNING:** Extremely flammable aerosol. Contains gas under pressure. May explode if heated. Do not place in hot water or near radiators, stoves or other sources of heat. Causes serious eye irritation. Keep away from heat, hot surfaces, sparks and open flames. No smoking. During application, wear long sleeved shirt and long legged pants. Use of rubber or latex gloves is recommended. Do not spray on an open flame or other ignition source. Do not pierce or burn, even after use. Wash thoroughly after handling. Wear eye protection/face protection. Protect from sunlight. Do not expose to temperatures exceeding 50°C/122°F. Dispose of waste and residues in accordance with local authority requirements.

**FIRST AID: IF ON SKIN:** Wash off with soap and water. **IF IN EYES:** Rinse with water. **IF INHALED:** Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. **IF SWALLOWED:** Immediately call a poison center/doctor. Do NOT induce vomiting. **IF IRRITATION PERSISTS:** get medical attention. Response: Wash hands after handling.

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. REFER TO SAFETY DATA SHEET FOR ADDITIONAL INFORMATION.**

**STORAGE:** Store in a cool, dry place. Store at between 15-30°C. **DISPOSAL:** When container is empty, press button to release all pressure, then dispose in garbage. Do not puncture or incinerate. For information on disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer or the appropriate municipal/provincial/territorial agency or product stewardship organization.

K-G SPRAY-PAK INC.  
8001 Keele Street  
VAUGHAN, Ontario L4K 1Y8  
Questions? Commentaires?  
1-905 669-9855; www.kgpackaging.com



**AVERTISSEMENT :** Aérosol extrêmement inflammable. Contient un gaz sous pression. Le récipient peut éclater si chauffé. Ne pas placer dans l'eau chaude, près des radiateurs, des fours ou autres sources de chaleur. Provoque une sévère irritation des yeux. Tenir loin de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues. Défense de fumer. Pendant l'application, porter une chemise à manches longues et un pantalon long. L'utilisation de gants en caoutchouc ou en latex est recommandée. Ne pas vaporiser sur une flamme nue ou sur toute autre source d'inflammabilité. Ne pas manipuler. Porter une protection du rayonnement solaire. Ne pas exposer à 50 °C/122 °F. Éliminer les rejets et les déchets conformément aux règlements municipaux.

**PREMIERS SOINS : EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU :** Laver avec de l'eau et du savon. **EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX :** Rincer avec de l'eau. **EN CAS D'INHALATION :** évacuer la personne hors de la zone de danger et l'installer dans une position confortable pour la respiration. **EN CAS D'INGESTION:** Appeler immédiatement un centre antipoison/médecin. Ne pas faire vomir. Si l'irritation persiste: Consulter un médecin.

**GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. CONSULTER LA FICHE DE DONNÉES DE SÉCURITÉ POUR PLUS D'INFORMATION.** **ENTREPOSAGE :** Conserver dans un endroit frais et sec. Conserver entre 15 et 30 °C.

**ÉLIMINATION :** Lorsque le contenant est vide, appuyer sur le bouton pour libérer la pression résiduelle, puis jeter avec les ordures. Ne pas perforez ni incinérer le contenant. Pour tout renseignement concernant l'élimination des produits non utilisés ou dont on veut se départir, s'adresser au fabricant ou l'organisme municipal / provincial / territorial approprié ou l'organisme d'intendance des produits.

Made in Canada / Fabriqué au Canada

Lot # expiry date on bottom of can.  
Lot # la date d'expiration au fond de la canette.



7 55938 24207 " 6

